

令和7年
12月号

令和8年1月の行事予定

1日(木)元旦～4日(日)正月休み

5日(月)御用始め

6日(火)支援員会議【夢・究塾明日葉】

8日(木)支援員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】

9日(金)支援員会議【杉の木園】

10日(土)20歳を祝う会・新年を祝う会

12日(月)成人の日

13日(火)支援員会議【One memory】

16日(金)きょうされん東北ブロック会議

とも育ち研修(仙台)【澤田・横尾】～17日(土)
ケース検討会【杉の木園】

17日(土)稼働日

20日(火)職員会議【夢・究塾明日葉】

22日(木)職員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】

23日(金)職員会議【杉の木園】

令和7度秋田県経営青年会研修会

「効果的な給与システムと人事考課」について【菊地】

第20回優生保護法問題情報交流会【澤田・伊藤(雅)】

24日(土)保護者会研修会

26日(月)第7回きょうされん東北ブロック

とも育ち研修振り返り【澤田】

27日(火)職員会議【One memory】

30日(金)第29回経営管理者総合研修会【澤田】～31日(土)



事業所紹介

～One memory～

『cafe休業日の余暇活動(cafeグループ)』

cafe休業日に新屋図書館へ行く班と、買い物に行く班の2班に分かれて、余暇活動を行いました。

新屋図書館では、読みたい本をパソコンで検索して場所を探したり、DVDを選んだりと、自分で考えて選択し、それぞれのペースでゆったりと過ごすことができました。

買い物班では、事前に必要なものを確認したうえで、冬物の衣服や靴を購入しました。購入後は、事業所職員やグループホーム世話人に笑顔で購入したものを見せてくれる様子もみられました。

「選ぶ」「楽しむ」で心が満たされたcafe休業日となりました。今後も引き続き計画的に実施していきたいと思います。



👉 パソコンで検索



👉 DVD鑑賞(ジブリ)



👉 お気に入りの本



「いい買い物できました！」

～とうふ屋丸木橋六兵衛～
『KAPLAチャレンジ』

昼食後の休憩時間にとうふ屋丸木橋六兵衛の一部で流行っているのが、「KAPLAチャレンジ」です。木でできた棒をでテーブルの上にバランス良く積み上げ、両手を離して3秒間崩れなければチャレンジ成功というものです。指先に神経を集中させて3段、4段と挑戦しています。気になる方は是非遊びに来てみて下さいね!!

～夢・究塾明日葉～
『ミニクッキング』

「パンケーキ!!」のリクエストに応え、ミニクッキングを開催。豆乳を使用した生地作りから焼き方、デコレーションの盛付け後、実食！

それぞれ個性全開で仕上げたパンケーキを見せ合いながら「美味しい!!」「可愛くできた～」など盛り上がり、「次はいつですか?」など再リクエストがあがるほど、楽しい時間を過ごしました。

～杉の木園～
『第4回スポーツレクリエーション』

11月27日(木)障害者スポーツ協会から講師の方をお呼びして、第4回保護者参加型レクリエーションを開催しました。体を動かすときに「痛くなるまでやらない」をポイントに、座ってできる無理のない運動を行っています。

終わってから「がんばった～」と言いながらみなさん美味しそうにお茶を飲んでいました。寒い季節、運動して体力＆免疫力アップていきましょう！



👉 楽しい～

👉 先生に合わせて1・2・3・4👉

㈱アズマカンパニー様、タプロス㈱様、㈱花徳様よりクリスマスケーキを頂戴し、クリスマス会で美味しく頂きました。

また、谷村重子様、A2Care様よりお心付けを頂戴致しました。

皆様のご厚意に心より感謝申し上げます。



苦情解決・ボイスのコーナー

11月の苦情・要望・相談は次の通りでした。

- ① 一部の世話人からの料理(みそ汁が少なくて/おかずのサブとメインが多くて)ごはんの量に対してアンバランスだと思います。
(グループホーム / 匿名)

白米の量については、健康管理上、利用者の皆さん個々の状況に応じて必要量を提供させていただいております。一方で、おかずやみそ汁の量については、メニュー内容に応じて調整しています。その時々で「もう少し白米(みそ汁)が欲しい」と感じられる方がいらっしゃるのも理解しております。また、匿名さんのご指摘には、ご飯に対しておかずが多すぎる場合に食品ロスを出さないよう配慮してほしい、というお気持ちも含まれているのかなと受け取りました。引き続き、個人の健康状態にも配慮しながら、できる限りご要望に沿えるよう努めてまいります。ご意見やご要望がございましたら、お知らせいただけますと幸いです。

- ② 一部の世話人が帰る時間が早すぎる。
(グループホーム / 匿名)
勤務時間の確認を行いました。みなさんが安心して過ごせるよう、体制を整えて参ります。ご指摘ありがとうございます。

保護者会

『御世話になって35年』

米野壽子さん(宏さん母)

長男宏は丸木橋、杉の木園と御世話になって35年になります。当初は市営バス、現在はマイクロバスで通所しています。毎日の通所が生活のメリハリになっていて宏の安定剤のようです。不安定な時もいろいろ考え寄り添って戴き、職員の方々に感謝しております。親子一泊旅行は数年前まで行われておりましたが宏は親子3人で参加するのをとても楽しみにしておりました。飛行機での東京、ジェットフェリーでの函館や佐渡ヶ島は良い思い出です。現在は園での活動や個別指導の御蔭で自分の気持ちを伝えてくれる事が増えました。三事業所の商品はどれもクオリティーが高く豆腐やパスタ、パンとクッキーと食卓やティータイムに彩りを添えてくれています。

公私に亘る御指導と御支援に感謝する毎日です。



一羊会利用者自治会

『11月みんなの気持ち』

今月も自治会会員のみなさんからたくさんの方が届いておりますので、一部抜粋してご紹介したいと思います。

11月の「みんなの気持ち」では、日々の活動を楽しむ声が聞かれました。

- ・クリスマス会(プレゼント) 楽しみ
- ・丸木橋のソフトクリームおいしかった
- ・世話さんが作った蒸しパンがおいしかった!
- ・ミニクッキングのホットケーキおいしかった 等々…

中には「体調を崩した」「インフルエンザじゃなかった」等の声も。正月休み、体調に気を付けてまた年明け元気な声を聞かせてくださいね。

『私たちも参加しよう募金運動～とりまとめ会～』

今年度も「私たちも参加しよう募金運動」では、各事業所やグループホーム、店舗等において19,086円の募金が寄せられました。12月19日(金)には秋田県知的障害者福祉協会の「とりまとめ会」へお届けし、とうふ屋丸木橋六兵衛の赤坂仁之介さんが「困っている人のためにも来年も募金をお願いしたいと思います」と代表挨拶をしました。今年は総額で550,527円もの寄付が集まっています。ご協力いただきました。

12月からは「きょうされん国会請願署名・募金運動」を行なっております。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



編集後記

“今年の漢字”に象徴されるように、少し前までテレビで連日のように流れていた「熊」のニュース。寒くなり熊出没も少し落ち着いたとは言え、冬眠しない熊が現れたりと、冬でも安心できない状況が続いている。引き続き早朝、夜、一人での外出には注意が必要です。熊を警戒せずに歩ける普通の日常が戻るのはいつになるのか…。来年こそは明るいニュースで溢れる年になればと思います。

今年も皆様のご協力により無事一年を終えることができました。心より感謝申し上げます。来年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

